

大成中学校だより

令和4年9月30日

2学期がスタートして一ヶ月が経ち、季節も夏から秋へと替わろうとしています。新型コロナウイルス感染症も第7波が一定の落ち着きを見せ、本校でも今年度は、文化祭・体育祭について規模を縮小するなど、感染症対策の徹底を図りながら実施していくこととなりました。文化祭は9月30日に、体育祭は10月6日に行います。今年度につきましても、開会行事等を縮小するため、来賓等をお呼びすることは控えさせていただいております。当日の様子は、11月号に掲載予定です。また、学校HPにも掲載予定ですのでご覧ください。

【10月の行事予定】

日	曜	校内行事	部活動	下校時間
1	土	PTA美化作業		
2	日	口丹強化講習会(駅伝)		
3	月	秋時間開始(下校時間 17:00へ)	○	17:00
4	火	体育祭予行	○	17:00
5	水	体育祭前日準備	×	15:50
6	木	体育祭	×	15:50
7	金	体育祭予備日、英検 テスト前部活動停止(~13日)	×	15:50
8	土	口丹波中学校駅伝競走大会		
9	日			
10	月	スポーツの日		
11	火	質問教室	×	15:50 16:20
12	水	質問教室	×	15:05 15:35
13	木	第3回定期テスト①	×	12:00
14	金	第3回定期テスト② 避難訓練	○	12:15 14:15
15	土	口丹新人大会(ソフトテニス、卓球)		
16	日			
17	月		○	15:20 17:00
18	火		○	15:20 17:00
19	水	道徳授業研(1年生)	×	14:10 15:00(1年)
20	木		○	15:20 17:00
21	金		○	15:20 17:00
22	土	口丹新人大会(ソフトテニス、野球)		
23	日	口丹新人大会(剣道)		
24	月		○	15:50 17:00
25	火	福祉体験学習(1年生) 学校説明会(R5年度新入生対象)	○	14:25 16:15
26	水	3年生進路写真撮影	×	15:05
27	木	キャリア教育「プロに学ぶ」(2年生)	○	15:50 17:00
28	金		○	15:50 17:00
29	土	口丹新人大会(バスケ、バレー、サッカー、野 球、ソフトボール、バドミントン)		
30	日			
31	月		○	15:50 17:00

【11月の主な行事】

- 2 (水) 校内学力テスト②
- 3 (木) 口丹新人大会(ソフト、バスケ
バレー、サッカー)
- 4 (金) 薬物乱用防止教室
漢字検定
- 9 (水) 3年生 進路面談①
- 10 (木) 3年生 進路面談②
- 11 (金) 3年生 進路面談③
- 14 (月) 3年生 進路面談④
- 16 (水) 校内授業研究③(2年生)
- 17 (木) 3年生 進路面談⑤
- 20 (日) 大井町ソフトボール大会
- 25 (金) 部活停止期間(~12/1)
- 30 (水) 第4回 定期テスト①

亀岡市中学校新人大会結果

- 女子バスケットボール部 **優勝**
- サッカー部 **準優勝**
- 男子バスケットボール部 **第3位**
- 卓球部 個人 上田修也 **第3位**
- 野球部 **第3位**

亀岡市の新人戦が行われています。1・2年生が中心となって行われる初めての大会です。どの競技も緊張しながらも、一生懸命にプレーする姿が見られました。

10月に入りますと口丹波地区の新人戦が始まります。応援、よろしくお願ひします。

各部活長から II

※3年生の各部活長に、最後の大会・3年間の部活動を振り返りその想いを綴ってもらいました。その一部を紹介しします。

(①最後の大会(発表)を終えて ②後輩へのメッセージ ③支えてくれた人達へ)

【女子バスケットボール部】

- ①部活動を近畿大会という素晴らしい大会で終わったことをとても幸せに感じています。みなさんには、感謝の気持ちでいっぱいです。練習でのつらい経験も今ではいい思い出です。
- ②みんなと一緒にバスケができてめっちゃ楽しかった。練習では、つらいこともあると思うけど、みんなで協力して乗り越えて行ってね。がんばれ!!
- ③先生方のおかげで、プレーヤーとしてはもちろん、人間としても成長することができました。ありがとうございました。また、一番近くで支えてもらった保護者のみなさん、みなさんのサポートがなければ、ここまで頑張ってこれなかったと思います。ありがとうございました。

【野球部】

- ①まさかの敗戦で本当に悔しかったけど、最後まで諦めずにチームメイトと全員野球ができたことは、一生の宝物です。
- ②来年こそは、優勝してください。
- ③最後まで僕たちを支えて応援していただき、ありがとうございました。

【陸上競技部】

- ①練習の成果も出せて、自己ベストも出た人も多かったから悔いはない。
- ②練習がしんどくて嫌になることもあると思うけど、今頑張れば結果はついてくるから、下を向いて落ち込まず、前を向いて頑張れ!!
- ③先生方たくさんのお話を教えてくださり、ありがとうございました。困っている時に助けてくれてありがとうございました。

【美術部】

- ①部活動で得た技術を糧に文化祭の作品制作に取り組みました。少し寂しいけど、満足のいく作品を描けて達成感でいっぱいです。
- ②部活動は、普段であれば経験できないようなことができた、とても貴重な時間でした。悔いのないように中学校生活を楽しんでください。
- ③これまで支えてくださったみなさんに心より感謝を。本当に瞬く間に過ぎていった3年間でした。

【女子卓球部】

- ①終わった瞬間は、「終わっちゃったなあ」と感じた。これまで頑張ってきた部活が、今日で最後なんだと感じました。私たちは、コロナの影響でたびたび部活ができなくなることがあり、大会前はいつも不安だったけど、最後の大会は悔いなく終わることができてよかった。
- ②これから、つらい時やイヤな時があると思うけど、そんな時こそ仲間と一緒に助け合って、協力し合って頑張るね。
- ③ 私たちを一から鍛え上げてくれた先生たちに感謝です。

【男子卓球部】

- ① 今まですごくしんどい練習をしてきて、「もう辞めたい」と思うこともあったけど、最後まで続けられた。最後の大会は、何一つ悔いもなく終わることができた。
- ② これからもしんどいことがあると思うけど、仲間で支え合って乗り越えてほしい。共にしんどいことを乗り越えた友達は、かけがえのない仲間となると思います。
- ③ 皆さんのおかげで、しんどいことも嫌なことも乗り越えてこれました。ありがとうございました。

【女子ソフトテニス部】

- ①最後の大会までみんなで頑張る練習したことが生かせたと思います。団体が賞状をもらえて良かった。
- ②顧問の先生や同じペアの人からのアドバイスを聞いて、頑張ってください。「ボールを上げるな!成績を上げろ!」これからはたくさん聞くとと思うけど、意外と大事です。
- ③ 私たちの代は、全員が初心者でしたが、賞状がもらえるようになりました。ありがとうございました。

【サッカー部】

- ①めっちゃくちゃ悔しい。他の学校と比べて、一番だと思っている。だからなぜ負けたのか、ずっと考えていた。プレー面の問題ではなく、挨拶や整理整頓が完璧じゃなかったから負けたのかも考えました。そう考えたら、もっとちゃんとやっておけば良かったと後悔しました。そういった面も大切にしていってください。
- ②今の2年生は、練習でも試合でも活躍してくれた。それだけに、2年生や1年生には後悔してほしくないと思っています。日々の練習・学校での生活態度・勉強にがんばってほしいです。助け合って頑張るって、笑顔で最後を迎えられるようにしてほしい。
- ③今まで支えてくださった顧問の先生や保護者のみなさんに感謝しています。そして、サッカー部のみんなに、改めてありがとうと言いたい。

【科学文芸部】

- ②新しく部長になった人は、頑張ってください。
- ③ありがとうございました。

